



Rücktritt von Gemeinderat Pierre Masson aufgrund seiner Anstellung als Leiter des Fachbereichs Tiefbau und Umwelt

Gemeinderat Pierre Masson tritt auf Ende September als Gemeinderat zurück, da er per 1. Oktober 2020 die Stelle als Leiter des umorganisierten Fachbereichs Tiefbau und Umwelt bei der Stadt Langenthal antritt.

Gemeinderat Pierre Masson tritt per 30. September 2020 als Mitglied der Exekutive der Stadt Langenthal zurück. Er steht seit 1. Januar 2013 dem Ressort Versorgung und Entsorgung, Energie und Umweltschutz vor. Das Ratskollegium spricht dem zurücktretenden Gemeinderat für die geleistete konstruktive und engagierte Mitarbeit im Gemeinderat seinen besten Dank aus.

Gleichzeitig freut sich der Gemeinderat darüber in Kenntnis gesetzt worden zu sein, dass Pierre Masson der Stadt Langenthal als Mitarbeiter zu Diensten bleibt. Per 1. Oktober 2020 tritt er die Stelle als Leiter des Fachbereichs Tiefbau und Umwelt an. Dieser Fachbereich wurde im Zuge einer Überprüfung der Aufbauorganisation des Stadtbauamtes sowie der Neubesetzung der vakanten Stelle des bisherigen Fachbereichs Tiefbau umorganisiert und neu mit der Fachstelle Umwelt und Energie (bisher Fachbereich Stadtentwicklung) gemäss Beschluss des Gemeinderates vom 27. Mai 2020 ergänzt und umbenannt. Das neue Organigramm des Stadtbauamtes wird per 1. Oktober 2020 auf der Homepage der Stadt Langenthal zum Download zur Verfügung stehen.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Pierre Masson, Gemeinderat (079 746 44 76), gerne zur Verfügung.

Langenthal, 10. Juni 2020

Der Gemeinderat